

## Pressemitteilung

Nummer: 2025 - 15 /2025

### **Energieberatung der Verbraucherzentrale für private Haushalte – ab Februar auch in Tangerhütte**

Das kostenfreie Angebot zur Energieberatung der Verbraucherzentrale wird es nun auch regelmäßig in Tangerhütte geben. Damit ist Tangerhütte neben Stendal die zweite Gemeinde in der es dieses Beratungsangebot der Verbraucherzentrale eben wird.

Beratungsort ist das Sitzungszimmer des Rathauses, in der Bismarckstraße 5.

Jeden dritten Dienstag im Monat, von 14:00 - 18:00 Uhr, können sich private Verbraucher nach vorheriger Terminvereinbarung unter der Rufnummer 0345 /2927800 oder 088 809 802 400 (kostenfrei) beraten lassen.

**Am 18. Februar in der Zeit von 14:00 bis 18:00 Uhr startet das Beratungsangebot in Tangerhütte. Wichtig ist die vorherige Terminvereinbarung.**

Private Haushalte beim Energiesparen zu unterstützen, ist eines der Hauptanliegen von Andreas Schulze, der als Energieberater für die Verbraucherzentrale berät und Fragen der Ratsuchenden beantwortet. Erfahrungsgemäß geht es dabei häufig um die Heizkostenabrechnung. Fachlichen und anbieterunabhängigen Rat gibt der Experte auch zur energetischen Sanierung von Wohngebäuden, zu moderner Heiztechnik oder der Planung von Anlagen zur Erzeugung von Strom und Wärme mit erneuerbaren Energien. Nicht immer genügt die Beratung vom Schreibtisch aus, beispielsweise bei der Empfehlung von Maßnahmen zur energetischen Optimierung der vorhandenen Heiztechnik. In diesem Fall besteht zusätzlich das Angebot der kostenpflichtigen Beratung vor Ort - beim Verbraucher zu Hause. Hierfür zahlt der Verbraucher anteilig 40 € und erhält nach der Beratung einen Bericht mit Ergebnissen und Empfehlungen. Für einkommensschwache Haushalte mit entsprechendem Nachweis sind auch die aufsuchenden Beratungen kostenlos.

Telefonische und Online-Beratungen sowie Online-Vorträge zu Energiethemen gehören ebenso zum Angebot der Verbraucherzentrale. Weitere Informationen hierzu finden Sie unter [Ihre Energieberatung der Verbraucherzentrale](#).

Gefördert wird die Energieberatung der Verbraucherzentrale vom Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK).